

Jugendarbeit in Dunum -Konzept-

1. Alle Bemühungen, in Dunum adäquate Räumlichkeiten für die kommunale Jugendbetreuung zu finden, sind bis heute gescheitert.
2. Eine Betreuung der Jugendlichen aus Dunum gemeinsam mit den Jugendlichen aus Moorweg im Jugendraum Moorweg ist unter diesen Bedingungen denkbar und zumutbar, weil:
 - beide Orte bereits eine gemeinsame KiTa haben,
 - beide Orte bereits eine gemeinsame Grundschule haben,
 - Konfirmandenunterricht/Konfirmation gemeinsam stattfinden.
 - die Entfernung unerheblich ist (in anderen Orten wie Neuharlingersiel, Holtgast und Stedesdorf müssen einige Jugendraumbesucher ähnliche oder größere Entfernungen zurücklegen),
 - zu den feststehenden Betreuungszeiten durch den SG Mitarbeiter in Moorweg montags nachmittags und freitags abends von diesem ein Fahrdienst von Dunum Zentrum zum Jugendraum Moorweg und auch wieder zurück sichergestellt werden wird. Dieser Fahrdienst kann zu festen Zeiten erfolgen, oder auch zeitlich individuell durch SMS organisiert werden.
 - weil es ein zusätzliches Sportangebot in der Sporthalle Dunum durch den SG Mitarbeiter geben wird, welches auch von den Jugendlichen aus Moorweg genutzt werden kann (Fahrdienst in umgekehrter Richtung)

Ich halte diese Lösung für beide Gemeinden für vorteilhaft und sehe hier auch die demographische Entwicklung berücksichtigt.

Hartmut Scholz